

# 求名だより

☆さつま町消防出初式  
1月9日(日)、宮之城総合運動公園で新春恒例の消防出初式が開催され、求名区からも求名分団及び南求名分団の方々が参加されました。



星鬼火焚き

1月8日(土)夜、上中公民会、下中公民会で新春の鬼火焚きが行われました。多くの家族や子ども達が参加しての開催でした。



上中公民会



下中公民会

☆求名区地域づくり活性化推進研修会

区では、11月18日(木)、求名区地域づくり活性化推進研修会を開催しました。

当日は、区役員や公民会長など多くの方々の参ほ加を得て、過疎高齢化が進展する中で、どのようになに地域が活性化されるかについて、津川区性展開図を用いて、各事例発表といたしました。後野、区公民館の取組みで意見交換してきました。



事例発表に対して、熱心な質問等がありました。

A photograph showing a group of approximately ten people standing outside a shop. The shop has a tiled roof and a sign above the entrance. Some people are wearing traditional Korean clothing like hanbok. The scene is set outdoors with some greenery in the foreground.



模擬店は 大盛況 !!

久 とい原わが\_で  
し ま か ま 医 い 開 プ \_12 ☆  
ぶ し ら し 院 ま 催 チ 求 チ 名  
り た 求 た 跡 さ ク リ キ  
に が 地 た り ス マ  
脈 交 交 で マス マー ケ ッ  
や 流 交 悪 の 当 ム ー  
か 館 館 天 開 日 の 家 マン そ 会  
に 周 辺 の あ 予 当 初 ケ ッ ト  
な 通 り の つ 定 た て 前 脳  
ま し た た し て ま し た

☆消防災害支援隊研修

☆消防災害支援隊研修会  
（日）安心安全部では、11月28日始良市の県防災研修センターへ研修視察に行きました。町のマイクロバスを利用しての半日の研修視察でしたが、緊急時の応急の仕方や各種災害展示を行いました。今後ともよろしくお援隊ができました。参考頂いた支援団体の方々、ありがとうございました。



☆戸子田公民会



☆笑味ちゃん号でお買物

☆笑味ちゃん号でお買物  
10月21日(木)午後、橋掛に「笑みちやん号」がやって来ました。



皆さん、熱心に品定め中 !!

二月行事予定

新年を迎えた。早や一ヶ月が過ぎました。  
さは、一年來の新型コロナウイルスでしたが、一時落ち着いたかのよう相とつなつたが、再び猛威を振るう様にしました。

皆様、感謝予防に努められたが、本年も引き続き、日頃から健康管

理とともに、地域公民政ください。地区留意からのお願いです。今後ともご理解して参り化の皆様と一緒に活動しなさい。ご協力すます。方の館長

2519日求名区決算監査  
212013日県下一周駅伝国道清掃大会  
日求名区代議員会



☆年末の交流館美化清掃

☆12年末の交流館美化清掃  
12月28日(火)、区役員と公民  
会長さん方で、年末の交流館の  
美化清掃を実施しました。  
また、小学校PTAの方々に  
は、交流館玄関前に素晴らしい  
門松を設置して頂きました。  
御協力有難うございました。